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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Получить консультацию в сфере ЖКХ таймырцы могут в краевом Call-центре 
По информации Управления развития инфраструктуры Администрации Таймырского 

Долгано-Ненецкого муниципального района, в целях повышения правовой грамотности и 
содействия в реализации жилищных прав граждан по поручению Губернатора Красноярского 
края Льва Кузнецова в краевой столице создан Консультационно-правовой центр по вопросам 
жилищно-коммунального хозяйства. 

 Операторы Call-центра ответят на вопросы населения в сфере ЖКХ, помогут 
гражданам разобраться в правовых аспектах качества предоставления коммунальных услуг, 
содержания общего имущества, управления многоквартирными домами, благоустройства и 
других вопросах. Для успешной работы и разрешения конфликтных ситуаций все 
специалисты Call-центра прошли обучение в сфере жилищно-коммунального хозяйства, 
изучили нормативную базу по предоставлению жилищных и коммунальных услуг, технические 
вопросы, а также вопросы реформирования ЖКХ в Красноярском крае. Задать свой вопрос 
операторам Call-центра таймырцы могут по телефону 8-800-333-7007. Звонок бесплатный для 
всех жителей Красноярского края. Время работы операторов с 9.00 до 20.00 в будние дни. 

НИА 
 

В 2011 году на Таймыре на свет появилось 555 малышей 
     По информации Управления ЗАГС Администрации муниципального района, в первый день 
нового года, как в Таймырском родильном доме, так и в роддоме Хатанги, первыми на свет 
появились девочки. Молодую хатангскую маму с рождением дочери поздравил недавно 
избранный Глава сельского поселения Александр Кулешов.  
     Всего в 2011 году на Таймыре на свет появилось 555 малышей. Из них в городском 
поселении Дудинка – 432 ребенка, в сельских поселениях Караул и Хатанга – 48 и 72 
соответственно. Новоиспеченными жителями Диксона стали 3 малыша.  
     Согласно данным Управления ЗАГС Администрации района, мальчиков в прошлом году 
родилось больше, чем девочек. Самыми распространенными мужскими именами 2011 года 
стали Александр, Дмитрий, Максим, Артем, Владислав и Роман. Среди женских лидируют 
Екатерина, Анастасия, Софья (София), Вероника, Виктория, Александра, Анна и Диана.  
     Среди необычных и редких имен для мальчиков зарегистрированы Мирослав, Герасим, 
Тимур, Эдуард, Игнат и Ефим. Девочкам давали имена Ефросинья, Аксинья, Лидия, Виталина 
и Илона.  
     По словам заместителя начальника Управления ЗАГС Елены Юдиной, на Таймыре 
продолжает расти число зарегистрированных браков. В 2011 году узами Гименея связали 
себя 324 пары (2010 г. – 308). Лидером по бракосочетаниям остается городское поселение 
Дудинка – 250 браков, в г.п. Диксон официально мужем и женой стали 3 пары, в сельских 
поселениях Караул и Хатанга отношения зарегистрировали 31 и 40 пар соответственно.  
     При этом, как оказалось, таймырцев не пугают суеверия. Сегодня в пятницу 13 в Дудинке 
пройдут сразу три церемонии бракосочетания. Все молодожены жители заполярной столицы.  
     Количество разводов в муниципальном районе, по-прежнему, не превышает число браков. 
За год на Таймыре было выдано 204 пары свидетельств о расторжении брака.  
     Усыновлены таймырцами в минувшем году 11 малышей: семеро нашли своих родителей в 
г.п. Дудинка, один в Хатанге и трое в Карауле. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Работа в штатном режиме 

Мягкая погода конца прошлого - начала нынешнего года никак не устраивает директора 
ООО «Потапово» Владимира Хлудеева. А все потому, что, несмотря на середину января, 
таймырские «зимники» эксплуатировать пока еще запрещено. 
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- Сколько времени ждем морозов! И это у нас-то, на Таймыре, - удивляется Владимир 
Степанович. - Но вот, кажется, синоптики обещают понижение температуры во второй 
половине месяца. У нас уже поднакопился солидный объем грузов для перевозки. Взять те же 
Левинские Пески или Потапово, не говоря уже о Волочанке, куда путь очень неблизкий... 

В Волочанку, как говорит Хлудеев, необходимо в первую очередь доставить дизель и 
электрощитовую для ДЭС, стройматериалы к началу летних благоустроительных и 
ремонтных работ, а также другие грузы, которые необходимы для того, чтобы коммунальное 
хозяйство поселка работало в зимнюю пору без сбоев. 

Небольшое предприятие, в котором трудятся сегодня полсотни человек, обеспечивает 
устойчивое обслуживание дизельэлектростанций, бесперебойное снабжение населения 
питьевой водой, вывозку мусора на трех своих хозяйственных участках - в поселках Потапово, 
Левинские Пески и Волочанка. Другими словами, его работники делают все для того, чтобы 
сельчане могли благополучно пережить долгую полярную ночь, таймырские морозы, которые 
в нынешнем году так вот, оказывается, подвели водителей ООО «Потапово», до сих пор так и 
не дав им отвести душу на «зимниках». 

- Слава богу, жизнь в подведомственных поселках протекает, как говорится, в штатном 
режиме, - рассказывает Хлудеев. - Но все равно в новогодние каникулы пришлось выезжать и 
в Левинские Пески, и в Потапово. За коммуналкой, что ни говори, нужен глаз да глаз, 
постоянный присмотр. Так что моему «Трэколу» простаивать не приходится. А скоро, 
надеюсь, пойдут в поселки и тяжелые машины... 

газета «Таймыр» 
 

Есть где заработать…и есть где потратить 
Ни много ни мало, полсотни тонн рыбы частиковых пород добыли и сдали 

минусинскому рыбоперерабатывающему предприятию «Морис» промысловики поселка 
Хантайского Озера за прошлый год. 
ёРезультат неплохой, считает директор открытого акционерного общества «Хантайское» 
Эдуард Туманов. Хоть и невелик по сравнению с прошлыми временами улов, но это хорошее 
подспорье для тех, кто не сидит сложа руки, а пытается хоть как-то заработать себе на жизнь. 
Ибо в сегодняшних условиях сельской безработицы это все же реальная возможность добыть 
себе на хлеб. На безбедную, можно сказать, жизнь. 

Потому что, как- никак, а по итогам работы в сентябре-октябре прошлого года 
промысловики, добывавшие рыбу на Хантайском озере и близлежащих водоемах, заработали 
в среднем по сотне тысяч рублей. Рыбаки, целеустремленные и хорошо оснащенные 
лодками, моторами, снастями, сдав улов, тут же получили приличный заработок. 

Эти деньги, как говорит директор акционерного общества, есть куда потратить, потому 
что, несмотря на труднодоступность южного поселка Таймыра, в Хантайском Озере сегодня 
можно приобрести и хорошие товары, и воспользоваться ставшими доступными сельчанам 
услугами разного рода. 

газета «Таймыр» 
 

В Дудинке закончилась полярная ночь 
13 января в Дудинке завершилась полярная ночь, продолжавшаяся 45 суток. 

Начавшийся период смены дня и ночи продлится до 27 марта. Световой день будет 
ежедневно увеличиваться примерно на 40 минут.  

Период сумеречных ночей протяженностью в месяц наступит 27 марта. 26 апреля 
начнется время сумеречных ночей, а с 19 мая по 25 июля в Дудинке установится полярный 
день. 
 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
Продлен срок приема заявок на конкурс "Кадровый потенциал молодёжи города 
Норильска" 
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Продлены сроки приёма заявок на участие в очередном проекте "Кадровый потенциал 
молодёжи города Норильска".  

 Претендовать на участие в конкурсе могут молодые норильчане в возрасте от 20 до 30 
лет, имеющие высшее, неоконченное высшее (не ниже 4 курса) или средне-специальное 
образование. Образовательный курс проекта рассчитан на 2 семестра. За это время 
участники проекта повысят историческую и политическую грамотность, примут участие в 
обучающих семинарах, тренингах, научатся разрабатывать авторские социальные проекты. 
По результатам конкурсных испытаний будут определены финалисты проекта. 

 Победителям будут вручены дипломы, рекомендательные письма, предложены 
стажировки, а при наличии вакансий – трудоустройство в различных учреждениях города. 
Резюме победителей и лауреатов конкурса, прошедших отбор, будут занесены в базу данных 
"Кадровый потенциал молодежи города Норильска". 

 "Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 
«Русал» расстанется со свое долей в «Норильском никеле»?  

Грандиозная сделка, которую задумали провернуть владельцы горно-металлургического 
комбината «Норильский никель», похоже, забуксовала. Представители объединенной 
компании «Русал», в распоряжении которой имеется блокирующий пакет акций этого 
предприятия, отказался продавать часть активов, а именно – 15 из 25 процентов акций, 
руководству «Норильского никеля». 

Как отметили в ОК «Русал», компанию не устроила сумма, которую предложили 
представители комбината за ценные бумаги. Виктор Вексельберг, которому топ-менеджмент 
«Русала» поручил донести до ведома руководства «Норильского никеля» позицию компании, 
пояснил, что предложенная за часть блокирующего пакета сумма (8,7 миллиардов долларов) 
не устроила владельцев «Русала». По словам бизнесмена, компания считает, что часть 
акций, входящих в блокирующий пакет горно-металлургического комбината, оценивается 
выше предложенной «Норникелем» суммы. Он также пояснил, что «Русал» готов рассмотреть 
предложения, в которых будет предложена сумма, устраивающая Совет директоров 
компании. В то же время, о конкретной цифре речь не шла. 

 Аналитики металлургического рынка предполагают, что «Русал» рассчитывал выручить от 
продажи акций сумму, которая была бы сравнима либо превышала реальную стоимость 
такого количества акций на одной из ведущих мировых бирж. К примеру, на Лондонской 
бирже 15-процентный пакет акций «Русала» оценивался в почти 12 миллиардов долларов. 
Межу тем, официальные представители обеих компаний никак не прокомментировали эти 
предположения. Впрочем, неофициальные источники поведали, что размышления на тему 
продажи части акций «Русала» в горно-металлургическом комбинате действительно имели 
место в стане топ-менеджмента компании. Высказывается мнение, что руководители 
объединенной компании ждут конкретных предложений, так как «Норникель» - весьма 
привлекательный актив, который, при разумном управлении, даст капитализацию в два раза 
большую, нежели сейчас. Ведь даже сантехника на предприятии в кабинетах руководства 
золотые, это показывает уровень дохода предприятия.  

 Не пожелавший назваться источник, близкий к топ-менеджменту «Русала», поведал, что в 
стане руководителей появились разногласия по поводу того, как следует поступить с 
блокирующим пакетом акций. По мнению одних, следует продать акции по частям, взяв за них 
приемлемую сумму, плюс проценты к сделке. Другие же утверждают, что реализация 
блокпакета по частям обесценит весь актив, и компания потеряет не только влияние на 
«Норильский никель», но и солидную сумму денег. По версии экспертов, если «Русал» станет 
затягивать с продажей акций представителям горно-металлургического комбината, то 
«Норникель», возможно, решится сыграть на опережение. 

 Эта версия основывается не на пустых предположениях: специалисты полагают, что 
главный собственник «Норильского никеля» Владимир Потанин, имея обширный опыт по 
операциям с активами, наверняка постарается сделать так, чтобы «Русалу» стало невыгодно 
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«передерживать» свою долю акций в этом предприятии. В то же время, как полагают 
аналитики, вероятность того, что сделка по продаже блокирующего пакета все же состоится, 
невелика. Эти выводы, по словам экспертов, основаны на нынешнем положении дел в 
«Норильском никеле»: в недавнем прошлом компания рассталась с несколькими 
миллиардами долларов, которые пошли покупку акций и выплату дивидендов. 

«moneyjournal» 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Красноярские экологи требуют запретить ввоз ОЯТ в край  

Краевое отделение "Гражданского центра ядерного нераспространения" распространило в 
интернете заявление с требованием прекратить ввоз отработанного ядерного топлива на 
территорию Красноярского края.  

Напомним, в конце января в Железногорск должны завести первую партию ОЯТ (80 тонн) с 
Ленинградской АЭС. По мнению экологов, хранение ОЯТ превратит край в самый "грязный" 
регион России. 

"Если преступные планы Росатома РФ претворятся в жизнь, то к 2014-2015 годам на ГХК 
будет радиоактивных отходов (РАО) и ОЯТ активностью более 25 млрд кюри или 500 
"чернобылей". В ближайшие два года ГХК станет самым грязным местом не только в России, 
но и в мире", - говорит глава краевого  Гражданского центра ядернгого нераспространения 
Владимир Михеев. 

"Сейчас отсутствуют экологически и экономически приемлемые технологии для 
переработки ОЯТ реакторов РБМК-1000. Это позволяет говорить, что это ядерные отходы, 
содержащие многие десятки тонн сверхтоксичного плутония-239 навсегда останется на 
красноярской земле. Тысячи будущих поколений людей становятся потенциальными 
жертвами преступных планов Росатома РФ. К 2025 году до 22 500 тонн ОЯТ с реакторов 
РБМК-1000 могут быть перемещены из европейской России на берег Енисея. Для этого 
потребуется около 300 "ядерных поездов", - отмечает эколог. 

По его мнению, захоронение ОЯТ на территории края - это яркое проявление 
колониальной политики Москвы по отношению к Сибири. "Размещение и переработка 
ядерных отходов в ЗАТО создает иллюзию безопасного решения проблемы ОЯТ для Европы. 
На самом деле перемещение ОЯТ из европейской России на берег Енисея - перемещение 
проблем, а не способ их решения. Это политика двойных стандартов безопасности, 
проявление колониальной стратегии европейской России в отношении Сибири и Урала", - 
говорит Владимир Михеев. 

ИА Пресс-Лайн 
 
Асфальтоанализатор за два миллиона рублей появился в Красноярском крае 

В краевом управлении автомобильных дорог появился прибор для контроля качества 
выполнения дорожно-строительных работ. 

Планы приобрести асфальтоанализатор в управлении появились еще два года назад. 
Стоимость прибора составила около двух миллионов рублей. В управлении отметили, что 
этот экземпляр — единственный за Уралом. Техника позволит быстро проверить 
асфальтобетонную смесь на соответствие утвержденному составу. Раньше на такую работу 
тратилось не менее суток, сейчас на это потребуется 30 минут. 

«Асфальтоанализатор действует по принципу стиральной машинки-автомат: в аппарат 
закладывается от одного до трех килограмм асфальтобетонной смеси, а спустя полчаса 
специалисты получают чистый сухой материал без битума. Лаборантам только останется 
рассеять его по контрольным ситам и сравнить с ГОСТом и заявленным изначально 
рецептом», — отметили в управлении. 

ИА Пресс-Лайн 
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6.  СМИ О РОССИИ   
 
В.Путин высказал свое видение развития России 

Премьер-министр, кандидат в президенты РФ Владимир Путин опубликовал в ночь на 
понедельник на своем сайте статью под заголовком "Россия сосредотачивается - вызовы, на 
которые мы должны ответить".  

В.Путин озвучил свою позицию по ряду вопросов, в том числе о перспективном месте 
России в глобальной политике и экономике, возможных рисках и задачах, с которыми 
предстоит столкнуться стране. 

"Нужен широкий диалог – о будущем, о приоритетах, о долгосрочном выборе, 
национальном развитии и национальных перспективах. Эта статья – приглашение к такому 
диалогу", - говорится в статье премьера. 

Первым вопросом, который затрагивает премьер в своей статье, стало развитие 
политической системы. В.Путин дает понять, что силы, настаивающие на кардинальной смене 
власти, не имеют конкретной программы действий на будущее.  

"Сегодня говорят о разных формах обновления политического процесса. Но о чём 
предлагается договариваться? О том, как устроить власть? Передать её "лучшим людям"? А 
дальше-то что? Что делать-то будем?" 

В своей статье В.Путин разъяснил, почему дал согласие баллотироваться в 2012г. на пост 
президента России. По словам премьера, "нужно завершить создание в России устойчивого, 
стабильного, здорового государственного организма". 

"Не хочу и не буду принижать чьих бы то ни было заслуг в становлении новой страны. Их 
было немало. Но фактом остается то, что в 1999 году, когда я стал председателем 
правительства, а затем и президентом, наше государство находилось в состоянии глубокого 
системного кризиса", - говорится в статье,  

"И именно та группа единомышленников, которую суждено было сформировать и 
возглавить автору этих строк, опираясь на поддержку абсолютного большинства граждан, – 
вывела Россию из тупика гражданской войны, переломила хребет терроризму, восстановила 
территориальную целостность страны и конституционный порядок, возродила экономику и 
обеспечила на протяжении 10 лет один из самых высоких в мире темпов экономического 
роста и повышения реальных доходов наших людей". 

По словам премьера, сегодня видно, что сделано удачно, что сработало эффективно, и 
наоборот – что нужно скорректировать, от каких вещей вовсе отказаться. В.Путин признает, 
что в стране не решено ещё много задач, возникают и новые сложности, но уверен, что их 
можно обернуть на пользу России. 

Также в своей статье В. Путин написал, что в России необходимо до конца текущего 
десятилетия решить проблему бедности.  

В.Путин затронул и состояние мировой экономики. Премьер считает, что мир столкнулся не 
с "рядовым" кризисом, а с "тектоническим процессом глобальной трансформации", период 
турбулентности будет длительным и болезненным. В этом случае премьер попросил "не 
питать иллюзий". 

В ближайшие недели премьер намерен представить на общественное обсуждение более 
конкретные соображения на этот счёт. 

РБК 
 
Кандидат в президенты Путин считает, что средний класс в России должен расти и 
дальше 

Средний класс должен стать социальным большинством в российском обществе, считает 
премьер РФ Владимир Путин. "Средний класс должен расти и дальше. Стать социальным 
большинством в нашем обществе. Пополняться за счет тех, кто тащит на себе страну - 
врачей, учителей, инженеров, квалифицированных рабочих", - пишет В.Путин в статье, 
опубликованной на его предвыборном сайте, как кандидата в президенты России. 

 В.Путин отмечает, что "средний класс - это люди, которые могут выбирать политику". "У 
них, как правило, уровень образования такой, что позволяет осознанно относиться к 
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кандидатам, а не "голосовать сердцем". Словом, средний класс начал реально 
формулировать свои запросы в разных направлениях", - пишет премьер. 

 Он приводит оценки, по которым средний класс в России сегодня составляет от 20 до 30 
процентов населения. Это люди, доходы которых более чем в трое превышают средний 
заработок 1990 года, пишет премьер. 

Премьер-министр России Владимир Путин заявил, что зачастую союзниками 
деструктивных сил, "раскручивающих" социальное и этнокультурное напряжение в мире, 
становятся государства, пытающиеся "экспортировать демократию" с помощью военных 
методов. 

"В ряде регионов планеты "раскручиваются" и агрессивно заявляют о себе деструктивные 
силы, в конечном счете, угрожающие безопасности всех народов земли. Объективно их 
союзниками становятся те государства, которые пытаются "экспортировать демократию" с 
помощью силовых военных методов", - говорится в статье В.Путина, опубликованной на его 
предвыборном сайте. 

 Он отмечает, что "даже самыми благими целями происходит попрание международного 
права и государственного суверенитета". 

 "В этих условиях Россия может и должна достойно сыграть роль, продиктованную ее 
цивилизационной моделью, великой историей, географией и ее культурным геномом, в 
которой органично сочетаются фундаментальные основы европейской цивилизации и 
многовековой опыт взаимодействия с Востоком, где сейчас активно развиваются новые 
центры экономической силы и политического влияния", - отмечает В.Путин. 

ИНТЕРФАКС 
 

Оппозиция будет требовать отставки Чурова на заседании 27 января 
Госдума в пятницу приняла за основу проект постановления о приглашении на 

«правительственный час» 27 января главы ЦИК РФ Владимира Чурова, генпрокурора Юрия 
Чайки, главы МВД Рашида Нургалиева и председателя СКР Александра Бастрыкина. Главы 
ведомств расскажут парламентариям о порядке проведения выборов в Госдуму, 
состоявшихся 4 декабря 2011 года.  

При этом оппозиция требует увеличить количество вопросов, которые депутаты могут 
задать докладчикам, а также время выступления фракций. 

Представители всех оппозиционных фракций уже заявили о том, что Владимир Чуров по 
итогам допущенных нарушений в ходе избирательной кампании должен уйти в отставку. 

Лидер фракции эсеров Сергей Миронов сообщил, что эсеры готовят проект постановления 
на 27 января с предложением Чурову добровольно уйти в отставку. 

Депутат-коммунист Анатолий Локоть в свою очередь заметил, что «прежде чем человека 
отправлять в отставку, сначала надо бы его заслушать». 

Председатель фракции ЛДПР Владимир Жириновский напомнил, что его партия первой 
поставила вопрос об отставке Чурова. 

РИА Новости 
 

Алексей Кудрин создает правую партию  
Экс-министр финансов, бывший вице-премьер России Алексей Кудрин заявил, что 

проводит консультации об объединении демократических и либеральных сил с целью 
создания новой политической партии. Такое заявление он сделал в своем микроблоге, 
отвечая на вопрос пользователя о политических перспективах после ухода с должности 
министра финансов. 

Новых комментариев со стороны А.Кудрина и представителей либерально-
демократических кругов России не поступало. Президент России Дмитрий Медведев, в 
сентябре 2011г. отправивший министра в отставку после неосторожных высказываний о 
нерациональности расходов на оборону, также пока не прокомментировал заявления 
А.Кудрина.  

Пока не известно, когда появится новая правая политическая партия А.Кудрина. Можно 
предположить, что ее рождение произойдет после принятия Госдумой и Советом Федерации 
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законопроекта Д.Медведева о партиях, предусматривающего упрощение порядка их 
регистрации в стране. Отметим, что после отставки А.Кудрин активно участвует в 
политической жизни: экс-министр даже принял участие в митинге на проспекте Сахарова в 
декабре 2011г.  

А.Кудрин критически оценивает политическую ситуацию в стране. Он отметил, что 
последние думские выборы в России в декабре 2011г. прошли с нарушениями. 6 января 
2012г. экс-министр заявил, что декабрьские события, когда во многих городах состоялись 
массовые акции против итогов парламентских выборов, "очевидным образом изменили 
общественно-политический климат в стране".  

По словам А.Кудрина, "характер проведения и официальные итоги парламентских выборов 
привели к формированию массового протеста, выходящего за рамки собственно митингов и 
не ограничивающегося численностью пришедших на них", поскольку "репортажи о митингах 
посмотрели миллионы". 

Что касается власти, то она, по мнению экс-главы Минфина, "выразила готовность к 
проведению политической реформы, на которую два месяца назад не приходилось 
рассчитывать". Однако между общественным движением и властью, считает А.Кудрин, пока 
"зияет пропасть". 

"Часть протестующих стремится радикализировать ситуацию, выдвигая требование 
немедленно и окончательно удалить Владимира Путина с политического ландшафта России. 
Любые попытки диалога отвергаются как проявление соглашательской позиции. Власть 
возможность диалога допускает, но не видит для него субъекта", - отметил бывший вице-
премьер. 

А.Кудрин предложил участникам митингов сосредоточиться на требовании признания 
властью несправедливости прошедших парламентских выборов и проведения внеочередных 
выборов по новым правилам. "Именно несправедливости в широком смысле, включая 
установление существующих правил парламентской игры. Легитимность - правовая 
категория, доказать ее наличие или отсутствие может только суд", - считает политик. 

РБК 
 

Политическая реформа начнется через год 
Госдума в феврале планирует рассмотреть в приоритетном порядке президентские 

законопроекты о реформировании политической системы. Об этом сообщил в четверг спикер 
нижней палаты Сергей Нарышкин. Речь идет об упрощении процедуры создания и 
регистрации политических партий, отмене сбора подписей для их участия в думских выборах, 
а также о сокращении числа подписей за кандидатов в президенты. «Возможно, эти 
законопроекты будут приняты в трех чтениях», – не исключил г-н Нарышкин. 

В пояснительной записке к законопроекту, который касается упрощения порядка 
регистрации партий, говорится, что нововведения начнут действовать с 1 января 2013 года. 
Так, предусматривается, что с начала следующего года политическая партия должна 
насчитывать не менее 500 членов. Требования же к минимальной численности региональных 
отделений, которые должны быть образованы не менее чем в половине субъектов РФ, 
отменяются. Вместе с тем до 1 января 2013 года к партиям, зарегистрированным до дня 
вступления в силу федерального закона, будут применяться действующие в настоящее время 
требования. Если же в этом году будут образовываться новые политические структуры, то к 
ним станут применять и новые требования. 

Как полагает декан факультета прикладной политологии Высшей школы экономики Марк 
Урнов, подобная оперативность федерального парламента представляет собой не более чем 
демонстрацию того, что власть как-то отреагировала на протестные выступления граждан. Но 
эксперт обращает внимание и на то, что поправки принимаются как раз тогда, когда только 
что прошли выборы в Госдуму и стартовала президентская кампания. «Новообразованные 
партии, даже если они будут созданы в этом году, вмешаться в серьезную политическую 
борьбу уже просто не успевают, – отметил «НИ» эксперт. – Что будет через пять лет с 
избирательным законодательством и как оно изменится, совершенно непонятно». По мнению 
политолога, если бы корректировки политической системы происходили одновременно с 
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признанием думских выборов недействительными, то тогда было бы совсем другое дело. 
Одиночные же, бессистемные изменения оживить партийную и политическую жизнь в стране 
не способны. 

«Новые Известия» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Прохоров: Три думских старца пытаются развалить протестное движение 

Бизнесмен, кандидат в президенты России Михаил Прохоров написал статью для РБК daily 
под названием "Тушки" и "кнопкодавы" уже в Думе". В ней он назвал тех, кто пытается 
развалить протестное движение в России, и кто скрывается за оппозицией в 
действительности. 

"В последние дни внимательно наблюдал за тем, как три наших "думских старца" — я имею 
в виду Геннадия Зюганова, Сергея Миронова, Владимира Жириновского — пытаются 
примазаться к протестному движению. Сегодня эти многократно проверенные делом 
"оппозиционеры" решили попробовать оседлать общественное недовольство и 
конвертировать его в свои бонусы, как политические, так и коммерческие. А это значит, что, 
опомнившись после декабрьских протестов, власти взялись за привычное дело: пытаются 
возглавить то, чему не могут помешать. В среду Зюганов, в четверг Миронов, в пятницу 
"античуровская истерия" в Думе. Если честно, это просто смешно", - начинает статью 
М.Прохоров. 

"Во-первых, людям, которые вышли на Болотную и на Сахарова, точно не нужны вожди. 
Людьми двигало чувство собственного достоинства, а не чьи-то призывные лозунги. Это все 
понимают. Движение никому не принадлежит. И не должно принадлежать!", - продолжает 
М.Прохоров. 

"Во-вторых, у этих "старцев" просто нет морального права говорить от лица тех, кто 
выходил на митинги. Сергей Миронов уже будто забыл, что именно его "оппозиционная" 
партия перед Новым годом цинично продала Кремлю большинство в законодательном 
собрании его родного Петербурга", - отмечает бизнесмен. 

"У "Единой России" было там всего 20 голосов. Для избрания спикера нужно было 32. Но 
спикер-то от "ЕдРа" был все-таки избран — всеми 32 голосами. Где нашлись 12 голосов? У 
"Справедливой России", которая с готовностью прогнулась под "ЕдРо". А потом и еще раз, 
когда избирали представителя в Совет Федерации", - раскрывает правду М.Прохоров. 

Кстати, как отмечает М.Прохоров, все тот же оппозиционер С.Миронов, что в 2007г. 
настаивал на третьем сроке Владимира Путина, предлагал срочно внести для этого поправку 
в Конституцию РФ.  

Бизнесмен приводит еще несколько примеров добропорядочности оппозиции. "Так, в 
заксобрании Карелии "ЕдРо" получило 30% мандатов, остальные у Г.Зюганова, С.Миронова и 
В.Жириновского. И, о чудо, спикером и его двумя первыми замами избираются представители 
"ЕдРа".  

"А в заксобрании Омской области В.Жириновский за пост вице-спикера развалил местную 
коалицию против "ЕдРа". Г.Зюганов, выиграв выборы во многих регионах, просто "закрыл 
глаза" на то, что у него украли победу. Теперь он преспокойно работает в новой Думе, 
решительно выступив в декабре против массовых акций протеста, против "оранжевой 
заразы". 

"Их заслуга перед властью - это шельмование в течение 20 лет всех видов русского 
предпринимательства (кроме своего собственного, разумеется), превращение 
предпринимателя и бизнесмена в жупел", - продолжает М.Прохоров. 

Как пишет М.Прохоров, "оппозиция" — это кремлевская агентура с 20-летним стажем, 
которая за свою работу получает деньги. "Они получали голоса против власти и затем 
продавали и перепродавали наши голоса той же власти. Не было ни одного голоса, 
полученного ими от избирателей, который они бы не продали. Они состарились за этим 
занятием. У них уже руки дрожат, а они все продают бюллетени", пишет бизнесмен.  
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"Знаете, как на Украине называют перекупленных депутатов от оппозиции? "Тушки" и 
"кнопкодавы". Нужна нам такая оппозиция?", спрашивает М.Прохоров. 

М.Прохоров считает, что сейчас власти кроме своих обычных манипуляций на выборах 
попытаются запутать и коррумпировать только зародившееся общественное движение за 
честную политику. "То, что происходило на Болотной и на Сахарова, сейчас попытаются 
превратить в товар, чтобы перепродать власти. Сейчас тройка "думских старцев" готовы и 
власть покритиковать, и в митингах поучаствовать, и пообещать Михаила Ходорковского 
выпустить". 

М.Прохоров обращает внимание на ситуацию, которая сложилась сейчас: "Кремлевская 
пропаганда внушает нам, будто альтернативы В.Путину нет, а агенты Кремля готовятся своим 
участием нейтрализовать эту самую альтернативу, рассказав, что они и есть альтернатива 
для тех, кто против В.Путина".  

"Для этой большой цели "Большая тройка" готова войти внутрь протестного движения и 
разложить его. Несмотря на дряхлость "старцев", они уверены, что еще многое могут и в 
ближайший месяц нас немало удивят, - заключает в своей статье М.Прохоров. 

РБК 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  14.01.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

31, 5830 ▼ 0, 10 

EUR 
 

40, 6189 ▲ 0, 30 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


